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Prefeitura irá repassar mais de 
R$ 13 milhões para escolas conveniadas

Arlen Santiago convoca todos a participarem da 
audiência sobre a concessão da BR-251

Novo decreto prorroga o Passe Livre 
Estudantil, e renovação será pelo site da 
Prefeitura O deputado estadual Arlen Santiago usou as suas redes 

sociais para alertar sobre a importância da Audiência Públi-
ca nº 13/24, que vai colher sugestões e contribuições às mi-
nutas de Edital e Contrato, ao Programa de Exploração da 
Rodovia e aos Estudos de Viabilidade Técnica, Econômica 
e Ambiental, que visa à concessão para exploração do lote 
rodoviário composto pela rodovia BR-116/251/MG, em uma 
extensão total de 734,90 km.

Foi publicado no Diário Oficial do Município, na edição dessa 
terça-feira (28), o decreto do Executivo que prorroga o Programa do 
Passe Livre Estudantil, benefício direcionado aos estudantes de baixa 
renda matriculados em instituições de ensino fundamental, médio, 
superior e técnico. Para ser contemplado, o aluno deve residir a uma 
distância maior que 1 KM da instituição de ensino. 

A decisão da Prefeitura de Montes Claros de antecipar agora em 2025 o repasse de verbas para escolas de educação infantil 
recebeu, nessa terça-feira (28), a importante chancela da Câmara Municipal. O Legislativo Municipal aprovou o projeto de Lei 
do Município que assegura o repasse de R$ 13,2 milhões para instituições conveniadas. Em 2025, a Prefeitura irá antecipar o 
repasse dos recursos. Nos anos anteriores o acordo era celebrado normalmente no mês de março.

Renato Gaúcho não 
responde, e Cruzeiro 
pensa em outros 
nomes

Governo de Minas 
cobra da União 
repasses em atraso do 
Piso da Enfermagem

O Governo de Minas, por meio da Secretaria de 
Estado de Saúde (SES-MG), informa que irá acionar 
o Ministério da Saúde cobrando a regularização dos 
pagamentos dos repasses do Piso da Enfermagem 
para os profissionais que atuam na rede estadual de 
Minas Gerais.

Nessa terça-feira (28), a SEF, a PCMG e o 
Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) 
anunciaram a criação de uma força-tarefa para 
intensificar a prevenção e o combate aos crimes 
relacionados ao IPVA.

POLÍTICA 3

PM prende homem 
por posse ilegal de 
arma de fogo em 
decorrência de 
violência doméstica

Minas Gerais cria 
força-tarefa para 
prevenir e combater 
golpes do IPVA 2025

O Banco do Nordeste (BNB) encerrou 2024 com R$ 4,2 bilhões contrata-
dos em Minas Gerais, tendo a instituição de financiamento atendido empreen-
dimentos urbanos e rurais de todos os portes e setores da economia. A maior 
parte do valor, R$ 3,3 bilhões, refere-se a recursos do Fundo Constitucional de 
Financiamento do Nordeste (FNE). Deste total, cerca de R$ 1,2 bilhão foram 
destinados no Estado ao setor de energias renováveis, principalmente a fonte 
solar fotovoltaica.
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Não há dose segura para beber. 
E no Carnaval risco aumenta 25%

A Importância da Medicina Regenerativa 
na Segurança e Recuperação do Paciente

Você sente pena de si mesmo? 
Autocompaixão e transformação pessoal
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“Não há quantidade segura para 
bebidas alcoólicas. A menor dose 
pode ser prejudicial. Quer você 
tenha tendência a desenvolver a 
doença do alcoolismo, ou não”. O 
alerta do advogado e ativista em 
prol do combate a dependência 
química, Paulo Leme Filho, traduz 
os mais recentes estudos e debates 
sobre o consumo de bebidas no 
mundo. E no Brasil o aviso encon-
tra eco no mês que antecede ao 
Carnaval com base em estatísticas 
de acidentes de trânsito.

Os dados de 2021, 2022, 2023, 
atestam que a ingestão de álcool ou 
outras substâncias psicoativas foi a 
principal causa de, em média, 16,2 
sinistros por dia durante o período 
de carnaval. Comparando com os 
demais dias do ano, a média de si-
nistros por dia com a mesma causa 
principal foi de 12,7. Isso repre-
senta um aumento aproximado de 
25% na média de sinistros por dia 
durante o carnaval, cuja principal 
causa foi a ingestão de álcool ou 

outras substâncias psicoativas.
Durante a época de carnaval 

nesses três anos, foram registrados 
3.363 sinistros em rodovias fede-
rais, com 3.064 feridos leves, 862 
feridos graves e 277 óbitos.

QUEM AVISA AMIGO É...

No início de janeiro de 2025, o 
Vivek Murthy, médico e autorida-
de máxima em saúde pública nos 
Estados Unidos, emitiu uma reco-
mendação para que as bebidas al-
coólicas tenham no rótulo uma ad-
vertência sobre o risco de câncer. O 
documento sinalizou o álcool como 
a terceira principal causa evitável de 
câncer nos EUA, depois do tabaco 
e da obesidade, e destacou a cons-
cientização limitada das pessoas so-
bre a relação entre álcool e risco de 
neoplasias.

O risco de câncer de mama, 
boca e garganta pode aumentar 
com o consumo de apenas uma 
bebida por dia, ou até menos, disse 

Murthy.
Nos EUA, os rótulos atualmente 

afixados em garrafas e latas de be-
bidas alcoólicas alertam sobre be-
ber durante a gravidez ou antes de 
dirigir e operar outras máquinas, e 
sobre “riscos gerais à saúde”. E se 
depender dos estudos mais recen-
tes terão também avisos sobre o 
risco para câncer. A legislação está 
para ser revista este ano.

Na Irlanda, onde a nova lei já 
passou, a partir do ano que vem os 
rótulos terão de exibir avisos infor-
mando a ligação entre o consumo 
de álcool e cânceres fatais. A Coreia 
do Sul também tem uma lei pare-
cida.

No Brasil aguarda-se a decisão 
do governo de taxar as bebidas al-
coólicas e cigarro. O “Imposto do 
Pecado” foi criado pela Reforma Tri-
butária por meio do PLP 68/2024. 
Ele foi aprovado pela Câmara dos 
Deputados em 17 de dezembro de 
2024, e seguiu para a sanção presi-
dencial.

A medicina regenerativa des-
ponta como uma das áreas mais 
promissoras da saúde, oferecendo 
soluções inovadoras para a recu-
peração de tecidos e órgãos da-
nificados, além de contribuir sig-
nificativamente para a segurança 
do paciente. Com o avanço de 
tecnologias como terapia celular, 
engenharia de tecidos e medicina 
personalizada, os profissionais da 
saúde têm à disposição ferramen-
tas capazes de redefinir o desfe-
cho clínico de diversas condições 
médicas.

Como a medicina regenerativa 
aumenta a segurança do pacien-
te? A segurança do paciente é 
um dos pilares fundamentais da 
prática médica, e a medicina re-
generativa desempenha um papel 
crucial nesse contexto. Procedi-
mentos minimamente invasivos, 
baseados em terapias celulares, 
reduzem significativamente os 
riscos de complicações associa-
das a cirurgias tradicionais. Além 
disso, o uso de células-tronco, 
para substituir ou reparar tecidos 
danificados oferece alternativas 
seguras e personalizadas, dimi-
nuindo o risco de rejeição e in-
fecções.

Outro ponto relevante é o im-

pacto na qualidade do cuidado. 
Com a possibilidade de tratamen-
tos mais específicos e direciona-
dos, há maior controle sobre os 
resultados terapêuticos, reduzin-
do a necessidade de intervenções 
adicionais e aumentando a efici-
ência dos procedimentos.

Recuperação mais rápida e efi-
caz - Um dos grandes atrativos da 
medicina regenerativa é a sua ca-
pacidade de acelerar o processo 
de recuperação. Pacientes que so-
frem lesões musculoesqueléticas, 
por exemplo, podem se benefi-
ciar de terapias com células-tron-
co ou plasma rico em plaquetas 
(PRP) que estimulam a cicatriza-
ção e regeneram tecidos de forma 
mais eficiente.

Em casos de doenças dege-
nerativas, como artrose ou insu-
ficiência cardíaca, tratamentos 
regenerativos têm mostrado re-
sultados promissores na melhora 
da qualidade de vida e na redu-
ção dos sintomas. Isso represen-
ta uma mudança de paradigma 
na abordagem dessas condições, 
permitindo um foco maior na re-
cuperação funcional do paciente.

O futuro da medicina regene-
rativa - A pesquisa e o desenvol-
vimento na área continuam a evo-

luir rapidamente. A bioimpressão 
3D de tecidos e órgãos, por exem-
plo, está emergindo como uma 
solução potencial para a escassez 
de órgãos para transplante. Por 
sua vez, a terapia gênica oferece 
possibilidades de correção de 
condições hereditárias e de pre-
venção de complicações futuras.

Para os profissionais da saúde, 
manter-se atualizado sobre esses 
avanços é essencial para oferecer 
aos pacientes as soluções mais 
seguras e eficazes. Além disso, a 
adoção dessas tecnologias exige 
preparação e treinamento espe-
cífico, reforçando a importância 
da educação continuada na área 
médica.

A medicina regenerativa não 
é apenas uma promessa, mas 
uma realidade que já está trans-
formando o cuidado em saúde. 
Com sua capacidade de aumentar 
a segurança do paciente, acelerar 
a recuperação e oferecer soluções 
personalizadas, essa abordagem 
representa o futuro da medicina. 
Para os profissionais da saúde, 
integrar esses avanços à prática 
clínica significa estar na vanguarda 
do cuidado ao paciente, promoven-
do um impacto positivo na vida das 
pessoas e nos sistemas de saúde.

Talvez, em algum momento 
de sua vida você já tenha sentido 
pena de si mesmo e isso não é um 
problema quando acontece de ma-
neira pontual, pois como seres hu-
manos, não controlamos os nossos 
sentimentos. No entanto, é impor-
tante ficar atento à maneira e ao 
tempo em que esse sentimento 
está instalado, para que você não 
fique aprisionado em um estado 
de vitimismo, fragilidade e infe-
rioridade, que o impeça de seguir 
sua vida com autonomia, fluidez e 
leveza.

A pessoa que tem pena de si 
mesma, na maioria das vezes está 
focada nas experiências mais so-
fridas pelas quais passou ou está 
passando, enfatizando constan-
temente em suas conversas ou 

pensamentos situações dolorosas, 
traumáticas, contando em detalhes 
suas dores e tristezas, com muita 
dificuldade em ressignificar situa-
ções de sofrimento vividas.

Geralmente, a autoestima e a 
autoconfiança de quem sente pena 
de si ficam abaladas, dificultando 
ainda mais a capacidade em reco-
nhecer o próprio potencial e de 
criar oportunidades de transfor-
mação pessoal.

Estar consciente de como você 
se sente e o que pensa sobre si 
mesmo é uma oportunidade para 
começar a mudar a sua mentali-
dade e perceber que a vida tam-
bém oferece propostas diferentes 
e opostas àquelas nas quais você 
está polarizado, abrindo espaço 
para uma perspectiva mais otimista 

e facilitando a busca por objetivos, 
metas e projetos em sua vida que 
sejam tangíveis, com um plano de 
ação adequado para alcançar essas 
conquistas.

Fácil? Provavelmente não. Possí-
vel? Com certeza. Buscar situações 
favoráveis que enfatizem o seu po-
tencial, exercitar a autocompaixão 
e valorizar a transformação pesso-
al, são estratégias que irão ajudá-lo 
a enfrentar as dificuldades da vida 
e a fortalecer sua autoestima e sua 
autoconfiança, transformando a 
maneira de enxergar os desafios, 
não apenas sob a ótica vitimista, 
mas também dando espaço para 
sua parte protagonista.

Faça sua escolha e experimente 
desfrutar de uma vida mais leve e 
satisfatória.
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Prefeitura irá repassar mais de 
R$ 13 milhões para escolas conveniadas

Novo decreto prorroga o Passe Livre Estudantil, 
e renovação será pelo site da Prefeitura

Prazo para MEIs regularizarem os débitos e não 
perderem o Simples Nacional acaba dia 31/01

A decisão da Prefeitura de Mon-
tes Claros de antecipar agora em 
2025 o repasse de verbas para es-
colas de educação infantil recebeu, 
nessa terça-feira (28), a importante 
chancela da Câmara Municipal. O 
Legislativo Municipal aprovou o 
projeto de Lei do Município que 
assegura o repasse de R$ 13,2 
milhões para instituições conve-
niadas. Em 2025, a Prefeitura irá 
antecipar o repasse dos recursos. 
Nos anos anteriores o acordo era 
celebrado normalmente no mês de 
março.

Pelo projeto aprovado, serão 
beneficiadas as instituições Casa 
da Juventude São Luiz Gonzaga, 

Centro de Recuperação Renascer 
do Município de Montes Claros, 
Projeto Comunitário Betel, Projeto 
Comunitário Nova Canaã, Círculo 
de Trabalhadores Cristãos de Mon-
tes Claros, Centro Comunitário de 
Vivência (CCVEC), Centro Comuni-
tário de Vivência Educacional Prof. 
Luiz Flávio Pereira, Associação de 
Pais e Amigos de Excepcionais de 
Montes Claros (Apae), Fundação 
Clarice Albuquerque e Associação 
Sociedade Educacional Mendonça 
e Silva.

As instituições beneficentes 
contempladas não possuem fins 
lucrativos e apresentaram propos-
tas de trabalho para atuar no aten-

dimento de alunos não atendidos 
pelo sistema municipal de ensino, 
sistema estadual ou rede particu-
lar.

O projeto prevê ainda que o 
município possa repassar às con-
veniadas kits de material escolar, 
material de limpeza, material de 
expediente, bem como gêneros ali-
mentícios e gás de cozinha a serem 
destinados exclusivamente à pre-
paração da merenda escolar dos 
alunos regularmente matriculados.

O projeto aprovado retorna 
agora ao Executivo e, após publi-
cação, os recursos poderão ser 
repassados conforme previsto em 
Lei. (SECOM/PMMC)

Foi publicado no Diário Oficial 
do Município, na edição dessa ter-
ça-feira (28), o decreto do Executivo 
que prorroga o Programa do Passe 
Livre Estudantil, benefício direcio-
nado aos estudantes de baixa renda 
matriculados em instituições de en-
sino fundamental, médio, superior 
e técnico. Para ser contemplado, o 
aluno deve residir a uma distância 
maior que 1 KM da instituição de 
ensino. O decreto é assinado pelo 
prefeito Guilherme Guimarães.

“Assinei, ao lado do vice-prefei-
to Otávio Rocha e da secretária de 
Esportes, Juliana Peixoto, o decreto 
que garante a renovação do passe 
integral estudantil 100% gratuito 
para os estudantes de Montes Cla-
ros. O significado desta ação, na 

nossa gestão, vai além de facilitar 
o acesso dos nossos estudantes ao 
transporte público, representa tam-
bém o nosso compromisso com a 
educação municipal, proporcionan-
do segurança, qualidade de vida e 
facilidade de acesso aos estudan-
tes”, declarou. 

PRÓXIMO PASSO - O próximo 
passo será o recadastramento, com 
prazo entre 10 de fevereiro e 14 de 
março. O atendimento será eletrô-
nico. Os estudantes beneficiados 
pelo Passe Livre Estudantil deverão 
efetivar este cadastro por meio de 
formulário próprio, que será dispo-
nibilizado no site da Prefeitura.

Atenção para as exigências quan-
to ao recadastramento: o estudante 
deve apresentar declaração da ins-

tituição de ensino (original, assina-
da e com validade de até 30 dias), 
documento original de identidade 
com CPF, além do cartão do Passe 
Livre. A vigência dos novos cartões 
começará em 17 de fevereiro de 
2025.

Além de ser um apoio às famí-
lias, trazendo importante alívio 
nas contas domésticas, o Passe Li-
vre também incentiva a atividade 
educacional, fomentando o conhe-
cimento para o desenvolvimento. 
Sem falar no estímulo ao uso do 
transporte coletivo, aumentando o 
número de passageiros na cidade.

Em 2024, o benefício contem-
plou 3.276 estudantes no primeiro 
semestre e 3.004 no segundo se-
mestre. (SECOM/PMMC)

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria de Aceleração 
Econômica, está totalmente com-
prometida com o desenvolvimento 
dos negócios em todo o Município. 
Nesse sentido, é mantida a Sala Mi-
neira do Empreendedor, que está 
à disposição para fornecer orienta-
ções, auxiliar na resolução de pen-
dências e formalizar parcelamentos, 
a fim de evitar o desenquadramento 
dos MEIs (MicroEmpreendedores 
Individuais) junto ao Simples Nacio-
nal. Dessa forma, são garantidas as 
condições especiais necessárias para 
que os pequenos empreendimentos 
continuem gerando empregos e fo-
mentando a economia local.

A Sala Mineira do Empreendedor 
da Prefeitura de Montes Claros alerta 
que os MEIs que foram excluídos do 
Simples Nacional devido a débitos 
com a Receita Federal têm até o dia 

31 de janeiro de 2025 para regula-
rizar sua situação e solicitar o reen-
quadramento. A consulta sobre as 
pendências pode ser feita por meio 
do Domicílio Tributário Eletrônico 
do Simples Nacional (DTE-SN), ou 
através do portal e-CAC, onde o con-
tribuinte pode verificar as dívidas e 
tomar as devidas providências.

Os MEIs que não regularizarem 
suas pendências fiscais serão exclu-
ídos, a partir de 1º de janeiro de 
2025, do Simples Nacional, um re-
gime simplificado de tributação. Ao 
ser desenquadrado, o MEI perde a 
capacidade de emitir o Documento 
de Arrecadação do Simples Nacional 
(DAS), instrumento que permite ao 
empresário cumprir suas obrigações 
fiscais a um custo reduzido. A falta de 
regularização pode resultar na neces-
sidade de migração para regimes de 
tributação mais caros e complexos.

Regularizar a situação do MEI é 
uma etapa essencial para qualquer 
empreendedor que deseja manter 
o acesso aos benefícios exclusivos 
dessa categoria, como o regime tri-
butário simplificado e a segurança 
jurídica para atuar formalmente no 
mercado.

INFORMAÇÕES ADICIONAIS - A 
cidade de Montes Claros, que con-
ta com 47.854 empresas ativas, tem 
aproximadamente 56% de sua base 
empresarial composta por microem-
preendedores individuais.

Para esclarecer dúvidas ou obter 
mais informações sobre o processo 
de regularização, os MEIs podem 
procurar a Sala Mineira do Empre-
endedor, localizada na Prefeitura de 
Montes Claros. O atendimento está 
disponível pelo telefone (38) 2211-
3090, de segunda a sexta-feira, das 
8h às 18h. (SECOM/PMMC)
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Banco do Nordeste investe mais de R$ 1,2 
bilhão em energia solar em 2024

Empreendedores do Norte de Minas podem se 
inscrever para o programa ALI Produtividade

Gil Pereira: “Crédito que impulsiona avanço do Norte de Minas, com mais empregos, renda, 
infraestrutura e sustentabilidade” 

O Banco do Nordeste (BNB) 
encerrou 2024 com R$ 4,2 bilhões 
contratados em Minas Gerais, ten-
do a instituição de financiamento 
atendido empreendimentos urba-
nos e rurais de todos os portes e 
setores da economia. A maior parte 
do valor, R$ 3,3 bilhões, refere-se 
a recursos do Fundo Constitucio-
nal de Financiamento do Nordeste 
(FNE).

Deste total, cerca de R$ 1,2 bi-
lhão foram destinados no Estado 
ao setor de energias renováveis, 
principalmente a fonte solar foto-
voltaica.

“São investimentos essenciais 
e com juros subsidiados, que têm 
sido feitos em 249 municípios da 
nossa região, principalmente nos 
norte-mineiros. A partir dos meus 

requerimentos ao banco, como o 
de nº 4.053/2016, são oferecidas 
linhas de financiamento, tanto para 
pessoas físicas, quanto jurídicas, 
como a do FNE Sol, que atende ao 
micro, mini, médio e grande em-
preendedor do setor fotovoltaico, 
em parceria ainda com o governo 
do Estado, gerando milhares de 
empregos e renda”, destacou o de-
putado Gil Pereira. 

USINA DE JANAÚBA

O parlamentar citou importante 
exemplo, dentre outros: “Com 1,6 
GW de potência, a megausina solar 
de Janaúba, maior do Hemisfério 
Sul, foi construída com parte finan-
ciada pelo BNB, gerando 11 mil 
empregos diretos. Contudo, preci-

samos destacar as várias empresas 
de menor porte, os integradores, 
também financiadas pelas linhas 
de crédito especiais do banco, que 
geram mais de 10 mil empregos di-
retos em MG, com destaque para a 
nossa região”, apontou Gil Pereira, 
que preside a Comissão de Minas e 
Energia, da Assembleia Legislativa.

Superintendência Estadual

O superintendente Estadual do 
BNB em MG, Wesley Maciel, infor-
mou que suas equipes assinaram 
no total mais de 275 mil contratos, 
que superam R$ 4 bilhões em in-
vestimentos nas regiões mais ca-
rentes do estado. “Cumprimos o 
orçamento do ano e fizemos com 
que o crédito chegasse às mãos de 

quem precisa, com condições jus-
tas, como taxas e prazos adequados 
a cada atividade. O que mais nos 
alegra e motiva é saber que ajuda-
mos a tirar tantos sonhos do papel 
e torná-los realidade”, afirmou ele.

MICROCRÉDITO

Juntos, os programas de mi-
crocrédito produtivo do Banco do 
Nordeste contrataram R$ 1,4 bi-
lhão em 2024. O Agroamigo somou 
R$ 739,3 milhões em recursos 
destinados a agricultoras e agri-
cultores familiares. O Crediamigo 
foi responsável pela injeção direta 
de R$ 680,7 milhões em recursos 
para microempreendedoras e mi-
croempreendedores urbanos.

Com os seus programas de mi-

crocrédito, a instituição apoia e 
acolhe o público que tantas vezes 
está excluído do mercado bancá-
rio. Voltado para o desenvolvi-
mento, o BNB é especializado em 
entender e atender às necessida-
des dos pequenos negócios, do 
campo e das cidades.

FUNDO CONSTITUCIONAL

Os grandes projetos de infra-
estrutura, que beneficiam toda a 
sociedade, buscaram, em 2024, 
R$ 1,1 bilhão em recursos do 
FNE. Do mesmo funding, a pe-
cuária mineira recebeu R$ 917,4 
milhões, enquanto a agricultura 
ficou com R$ 548,3 milhões. Os 
empreendimentos de comércio e 
serviços contratam R$ 592,6 mi-

lhões.
As indústrias do Estado soma-

ram investimentos de R$ 43,9 mi-
lhões do Fundo Constitucional, já 
as agroindústrias tomaram R$ 13,2 
milhões. O setor de turismo bus-
cou R$ 22,2 milhões e as pessoas 
físicas receberam R$ 12,8 milhões 
no ano.

MINAS GERAIS

O Banco do Nordeste atua em 
249 municípios mineiros, distribu-
ídos entre o Norte do Estado, parte 
do Noroeste e nos vales do Jequiti-
nhonha, do Mucuri e do Rio Doce. 
A instituição mantém 21 agências 
no Estado e prepara a abertura 
de outras três neste semestre, em 
Guanhães, Inhapim e Mantena.

O Sebrae Minas abre inscrições 
para donos de pequenos negócios 
interessados em receber atendi-
mento do ALI Produtividade. Em 
2025, serão realizados dois novos 
ciclos do programa, com previsão 
de atender até seis mil pequenos 

negócios em todo o estado. No 
Norte de Minas, empreendedores 
de Montes Claros, Capitão Eneas, 
Francisco Sá e São João da Ponte 
já podem se inscrever, de forma 
gratuita, pelo site do programa.

A iniciativa tem o objetivo de 

estimular o aumento da produti-
vidade e do faturamento de micro 
e pequenas empresas (MPE) dos 
setores do Comércio, Serviços e 
Indústria, por meio da inovação 
em processos, produtos e servi-
ços.  

Deputado Gil Pereira preside audiência pública (15/05/24), 
na Assembleia Legislativa, realizada por seu requerimento (RQC 

8179/24), ao lado do superintendente Estadual do BNB, Wesley 
Maciel, dentre outros parlamentares e participantes

Balanço do BNB desde 2019: mais de R$ 5,2 bilhões investidos 
em geração de energia solar fotovoltaica, principalmente no Norte 

de MG, promovendo avanço econômico e social nos municípios 
com menor IDH do Estado

Empresas, cooperativas, produtores rurais e pessoas físicas 
podem acessar o crédito subsidiado do FNE Sol

O programa ALI Produtividade 
oferece acompanhamento gratui-
to e personalizado de um Agente 
Local de Inovação, que realiza um 
diagnóstico do negócio, identifica 
gargalos e propõe oportunida-
des de melhorias. Neste ano, 120 
agentes vão acompanhar os em-
preendedores durante cada ciclo 
de seis meses, nas oito etapas da 
Jornada de Inovação do progra-
ma.

“O ALI visa elevar a produti-
vidade dos pequenos negócios, 
aumentando o faturamento, re-
duzindo custos e otimizando pro-
cessos, por meio de metodologias 
ágeis e inovadoras. Além disso, 
permite identificar oportunidades 
por meio da transformação digital 
e de novas tecnologias a serem 
implementadas”, destaca o ana-
lista do Sebrae Minas Bruno Falci.

TRANSFORMAÇÃO

A Selaria irmãos Meira, loja 
especializada em produção de 
selas e moda country em Mon-
tes Claros, apresentou bons re-

sultados após ser atendida pelo 
programa. A sócia proprietária 
Marleda Rodrigues Meira decidiu 
trabalhar com o irmão após atuar 
por vários anos no setor da saúde 
e, .  de imediato, constatou que 
seria necessário organizar o negó-
cio. “Recorri ao Sebrae porque a 
empresa precisava se reestruturar 
em todos os setores. E, graças ao 
acompanhamento e orientação do 
agente ALI, consegui transformar 
a loja. Além das orientações, o 
agente também me incentivou a 
estar sempre atualizada e partici-
par de cursos e palestras”, conta.

A empreendedora reforça as 
mudanças alcançadas com o apoio 
do programa. “Consegui informa-
tizar os sistemas, aumentar nosso 
mix de produtos, mudar o layout, 
além de criar nossa página no Ins-
tagram. Com o suporte do Sebrae 
por meio do ALI, hoje, sou outra 
pessoa, e somos outra empresa”, 
enfatiza.

Vantagens do programa ALI 
Produtividade: acompanhamento 
de Agentes Locais de Inovação 
ao longo de todo o ciclo, por 

meio de encontros individuais 
e coletivos, oferecendo suporte 
e orientação personalizada para 
ajudar a implantar novas práticas 
gerenciais; metodologias ágeis e 
práticas modernas, proporcionan-
do ao empresário uma abordagem 
mais eficiente e flexível na gestão 
de projetos e processos; acesso a 
conteúdos específicos sobre ino-
vação e produtividade, permitin-
do aplicar estratégias inovadoras 
nas empresas, impulsionando o 
crescimento e a competitividade; 
identificação e organização de 
indicadores relevantes para a em-
presa, permitindo uma avaliação 
precisa do desempenho e o dire-
cionamento de ações estratégicas; 
aplicação prática do conhecimen-
to adquirido, com oportunida-
de de interagir com os clientes, 
realizar testes e validar melho-
rias em produtos, serviços e/ou 
processos; identificação de novas 
tecnologias e ferramentas digitais, 
ajudando os pequenos negócios 
a darem os primeiros passos ou 
avançarem rumo à transformação 
digital do negócio.
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Governo disponibiliza linhas emergenciais 
para micro e pequenas empresas e 
prefeituras em função das chuvas

Minas Gerais cria força-tarefa para 
prevenir e combater golpes do IPVA 2025

Estudo aponta os impactos do acordo entre o 
Mercosul e União Europeia para Minas Gerais

O Governo de Minas disponibili-
za, a partir desta quarta-feira (29/1), 
no site do Banco de Desenvolvi-
mento de Minas Gerais (BDMG), 
as linhas de crédito emergenciais 
destinadas às micro e pequenas 
empresas e prefeituras de cidades 
com decreto de emergência ou ca-
lamidade em função das chuvas no 
estado.

O anúncio da disponibilidade 
do crédito foi feito pelo governa-
dor Romeu Zema durante partici-
pação virtual no evento AMM nas 
Macros - Rio Doce, organizado 
pela Associação Mineira de Muni-
cípios em Ipatinga nessa terça-feira 
(28/1).

“O BDMG está disponibilizando 
estes recursos para que as peque-
nas empresas continuem operan-
do normalmente, gerando empre-
go e renda para a população. As 
prefeituras também terão condi-
ção de recuperar a infraestrutura 
e estruturas danificadas, além de 
realocar moradias que estavam em 
áreas de risco”, disse o governador 
Romeu Zema.

“O Governo de Minas está cien-
te dessa necessidade e fazendo 
o que é possível para amenizar o 
sofrimento dos empresários e tam-
bém das pessoas afetadas pelas chu-
vas”, enfatizou Romeu Zema.

As linhas foram criadas por de-
terminação do Governo de Minas. 
Para as micro e pequenas empresas, 
as condições são diferenciadas, com 
taxas fixas de 0,9% ao mês, prazo de 
36 meses e carência de seis meses 
para começar a pagar.

As prefeituras vão acessar os fi-
nanciamentos com taxas de juros 
de 0,41% ou 0,49% ao mês + Selic, 
a depender do Índice de Desenvol-
vimento Humano (IDH) do muni-
cípio, prazo de 84 meses para pa-
gamento e carência de 12 meses. O 
financiamento pode ser usado para 
habitação, pavimentação, reformas 
em edificações públicas municipais, 
infraestrutura e drenagem urbana, 
entre outros projetos.

O presidente do BDMG, Gabriel 
Viégas Neto, ressalta que as linhas 
visam garantir as operações e conti-
nuidade das empresas que sofreram 

Nessa terça-feira (28), a Secre-
taria de Estado de Fazenda (SEF), 
a Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) e o Ministério Público de 
Minas Gerais (MPMG) anunciaram a 
criação de uma força-tarefa para in-
tensificar a prevenção e o combate 
aos crimes relacionados ao Imposto 
sobre a Propriedade de Veículos Au-
tomotores (IPVA).

A iniciativa surge como respos-
ta a práticas criminosas e fraudes 
colocadas em ação, especialmente, 
durante o período de pagamento 
do imposto. Neste ano, a primeira 

parcela ou cota única vence na se-
mana de 3 a 7/2, conforme o final 
de placa.

Efetivamente, os órgãos farão o 
monitoramento de ambientes como 
buscadores de sites e redes sociais 
para identificar e retirar do ar o 
quanto antes páginas criadas para 
atrair os proprietários de veículos 
com “facilidades” ou descontos 
para o pagamento do imposto.

Ficou definido também que os 
cidadãos deverão registrar as de-
núncias de golpe na Delegacia Vir-
tual ou em uma delegacia da Polícia 

Civil mais próxima. Todas as denún-
cias serão encaminhadas ao MPMG 
para investigação.

Contudo, as autoridades aler-
tam que não há previsão de ressar-
cimento para vítimas que tenham 
efetuado pagamentos fraudulentos. 
Caso o contribuinte caia em um 
golpe, não estará isento de pagar o 
IPVA para regularizar sua situação. 
Por isso, é fundamental ter atenção 
às dicas de segurança.

ORIENTAÇÃO | Em 2024, che-
gou ao conhecimento da SEF cerca 

A conclusão das negociações 
do acordo comercial entre o Mer-
cosul e a União Europeia (UE), em 
dezembro de 2024, promete novas 
dinâmicas comerciais e oportuni-
dades para Minas Gerais, um dos 
estados mais importantes em ter-
mos de produção e exportação no 
Brasil.

Para apresentar os impactos es-
perados do acordo para a econo-
mia mineira, o Governo de Minas, 
por meio da Secretaria de Estado 
de Desenvolvimento Econômico 
de Minas Gerais (Sede-MG) lança, 
nessa terça-feira (28), o estudo 
“Análise Conjuntural do Acordo de 
Parceria entre Mercosul e União 
Europeia: Perspectivas para Minas 
Gerais”.

A pesquisa foi criada pela Dire-
toria de Promoção de Exportações 
e Comércio Exterior da Sede-MG 
e tem como objetivo apresentar 
os benefícios que o acordo pode 
trazer aos empreendedores do 
estado. 

Para o secretário de Estado de 
Desenvolvimento Econômico de 
Minas Gerais, Fernando Passalio, 
analisar os efeitos do tratado co-

mercial é importante para que os 
empreendedores mineiros este-
jam também cientes das normas 
que terão de atender.

“A partir do momento em que 
os setores produtivos mineiros 
têm conhecimento das exigências 
do acordo, poderão se preparar 
para serem participantes ativos 
em uma nova fase das relações co-
merciais com o continente euro-
peu”, enfatiza Fernando Passalio.

O ACORDO 
E MINAS GERAIS

O tratado comercial prevê re-
duções nas tarifas de importação, 
permitindo que insumos cheguem 
ao mercado a custos reduzidos, 
beneficiando o consumidor final e 
fortalecendo setores produtivos. 

Além dessas informações, o 
estudo aponta que a parceria vai 
fortalecer o estado como partici-
pante estratégico no comércio in-
ternacional, uma vez que amplia 
o acesso ao mercado europeu e 
promove a competitividade dos 
produtos mineiros. 

Entre os desafios, o acordo 
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de 4 mil denúncias de golpes sobre 
o IPVA, de acordo com o subsecre-
tário da Receita Estadual, Osvaldo 
Scavazza.

“Entre os golpes mais frequen-
tes, destacam-se a criação de sites 
falsos que simulam os oficiais dos 
órgãos governamentais e o envio 
de links para aplicativos de mensa-
gens e e-mails, muitas vezes, pro-
metendo descontos tentadores”, 
explica o subsecretário.

Outra prática comum é o cha-
mado phishing, quando os crimi-
nosos induzem as vítimas a forne-
cer dados pessoais para usá-los em 
diversas outras operações bancá-
rias.

“Para os cidadãos, a principal 
orientação é não acessar sites que 
não sejam os oficiais dos órgãos de 
governo nem clicar em links rece-
bidos por aplicativos de mensagens 
ou e-mail. Para efetuar o pagamen-
to, preferencialmente digitar www.
fazenda.mg.gov.br”, diz Osvaldo 
Scavazza.

O delegado especializado em 
Investigação de Crime Cibernético 
da PC, Arthur Benício, orienta que 
é fundamental que o cidadão tome 
medidas de prevenção.

“Ao constatar um site, link ou 
perfil de rede social fraudulento, 
ou esteja fazendo pagamento por 
Pix ou boleto falso, ele deve com-
parecer a uma unidade da Polícia 
Civil mais próxima ou acessar o 
site, por meio do registro virtual. 
Ele relata os fatos e faz a ocorrên-
cia, incluindo os dados bancários 
do beneficiário, bem como a for-
malização do termo de represen-
tação, que é a condição para que 
os órgãos possam atuar em favor 
das vítimas, instaurando o inqué-
rito policial em cooperação com o 
MP”, afirma.

A promotora de Justiça de De-
fesa da Ordem Econômica e Tri-
butária, Janaína Dauro, disse que 
o Ministério Público atua também 
para garantir aproximação entre as 
instituições, tanto a SEF quanto a 
PC e órgãos do próprio MP, como 
grupo de atuação especial de com-
bate aos crimes cibernéticos, visan-
do à identificação de indivíduos e 
organizações criminosas e, poste-
riormente, buscando a reparação 
de danos coletivos causados.

“Assim que chega uma denún-
cia, o trabalho é muito rápido para 
fazer cair o site falso e impedir no-

vos crimes”, destaca a promotora.
O coordenador do Grupo de 

Atuação Especial de Combate aos 
Crimes Cibernéticos (GAECIBER) 
do MP, promotor André Salles, 
detalhou que, além da repressão, 
o órgão faz o monitoramento de 
redes para tentar retirar do ar esses 
sites fraudulentos.

“É importante que o cidadão, 
ao perceber que foi vítima do cri-
me, faça a captura da tela do seu 
computador ou o print do celular, 
para instruir a sua representação. 
Precisamos saber exatamente qual 
é, em termos legais, o site, a URL 
que foi acionada e utilizada pelos 
criminosos, bem como qual a chave 
Pix utilizada”, explica André Salles.

Mesmo constrangido por ter 
caído em um golpe desse, é impor-
tante fazer o boletim de ocorrência, 
segundo o promotor.

“A criminalidade cibernética 
está cada vez mais sofisticada, es-
pecificamente quanto ao IPVA, com 
sites muito parecidos. Então, as 
cautelas são necessárias, pois todos 
nós estamos sujeitos a cair em um 
golpe, mesmo aqueles acostuma-
dos a navegar na Internet”, alerta. 
(Agência Minas)

exige que os produtores atendam 
aos padrões ambientais e sociais 
estabelecidos pela UE. 

Os produtos exportados de-
vem cumprir normas internacio-
nais de sustentabilidade, incluin-
do a preservação ambiental e o 
combate ao trabalho infantil. Para 
o setor cafeeiro, há o desafio de 
aumentar a exportação de café 
beneficiado que possui grande 
potencial de valorização. 

COMÉRCIO COM A EUROPA

Em 2023, Minas exportou mais 
que alguns países do Mercosul, como 
Bolívia, Paraguai e Uruguai. O pro-
tagonismo mineiro na pauta expor-
tadora também se confirma quando 
o assunto é a UE, sendo o 3º estado 
brasileiro que mais exportou para a 
região em 2024.  

No ano passado, 20% das expor-
tações mineiras foram para o conti-

nente europeu, marcando a Europa 
como a segunda principal região de 
exportação de Minas, ficando atrás 
somente da Ásia (47,2%).

O fluxo comercial entre o estado 
e a UE alcançou mais de US$ 9,3 
bilhões entre exportações e impor-
tações, com superávit de US$ 3,1 
bilhões. 

Entre os principais produtos ex-
portados para a UE no ano passado 
estão: ferro-ligas, minérios de ferro, 

celulose e café, que responderam 
por 80,3% das exportações mineiras 
para o bloco.

A Alemanha, Países Baixos e Bél-
gica figuram entre os maiores par-
ceiros comerciais nas exportações 
mineiras para a UE. Já na pauta im-
portadora de Minas com origem no 
bloco econômico europeu, a maior 
parte das mercadorias são produtos 
de alto valor agregado. (Agência Mi-
nas)

impactos devidos às fortes chuvas, 
além de apoiar as prefeituras na 
reconstrução da infraestrutura afe-
tada.

COMO CONTRATAR - A con-
tratação do crédito é feita por 
meio do site do BDMG, de forma 
digital. Para as Micro e Pequenas 

Empresas, a simulação do finan-
ciamento é feita diretamente 
na plataforma com retorno no 
mesmo dia sobre o limite auto-

rizado. As prefeituras também 
conseguem contratar o crédito de 
forma 100% pelo BDMG Digital. 
(Agência Minas)
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Contato com os cidadãos que já doaram sangue 
na Rede Hemominas será realizado por meio de 
canais oficiais 

Governo de Minas cobra da União repasses 
em atraso do Piso da Enfermagem

Hemominas inicia testes com assistente 
virtual para captar doadores de sangue 

Ministério da Saúde 
anuncia retomada de 
obras em 290 municípios

Óbitos por dengue chegam 
a 14 em São Paulo e a 21 no 
Brasil em 2025

O Governo de Minas, por meio 
da Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-MG), informa que irá acionar 
o Ministério da Saúde cobrando a 
regularização dos pagamentos dos 
repasses do Piso da Enfermagem 
para os profissionais que atuam 
na rede estadual de Minas Gerais. 
Em função de erros nos repasses 
devidos pelo governo federal, não 
houve o pagamento integral pac-
tuado junto ao Governo de Minas 
no período entre setembro de 
2024 e a folha do 13º salário. O 
débito chega a R$ 4 milhões. 

Esse problema no repasse irá 
impactar a parcela complemen-

tar do piso referente ao mês de 
dezembro/24, cujo crédito ao 
servidor será no quinto dia útil 
de fevereiro. Em função disso os 
profissionais que têm direito ao 
complemento na SES-MG, na Fun-
dação Hospitalar do Estado de 
Minas Gerais (Fhemig), na Fun-
dação Ezequiel Dias (Funed), na 
Fundação Hemominas, na Univer-
sidade Estadual de Montes Claros 
(Unimontes) e na Secretaria de 
Estado de Justiça e Segurança Pú-
blica (Sejusp-MG) receberão 86% 
do valor calculado como devido 
pelas unidades de Recursos Hu-
manos.

O Estado reforça seu compro-
misso com o pagamento da parce-
la complementar, observados os 
critérios legais para recebimento 
do piso da enfermagem e o cum-
primento da decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF).

Por isso, a SES-MG está em tra-
tativas com o Ministério da Saúde 
para regularização desse repasse 
e, assim que a situação for regu-
larizada pela União, irá fazer o 
pagamento do valor proporcional 
do complemento do piso da en-
fermagem de forma retroativa, se-
guindo as diretrizes estabelecidas 
pelo Ministério. (Agência Minas)

O painel de monitoramento 
do Ministério da Saúde contabi-
lizou nessa segunda-feira (27) 21 
mortes por dengue no país em 
2025, dois terços das quais no es-
tado de São Paulo, onde a secre-
taria estadual realiza campanha 
pela vacinação de públicos vul-
neráveis. A imunização tem tido 
baixa procura do público prefe-

rencial, composto por jovens de 
10 a 14 anos.

O acompanhamento mostra 
pouco mais de 139 mil casos 
prováveis de dengue registrados 
no país, sendo 82 mil em territó-
rio paulista. São investigadas 160 
mortes com suspeita de dengue, 
114 em São Paulo. Monitoramen-
to da Secretaria de Saúde do esta-

do registra apenas 7 óbitos dentre 
81.950 casos prováveis, enquanto 
121 casos estão em investigação.

O governo do estado registra 
ainda que 37 municípios estão em 
situação de Emergência em razão 
da epidemia, estando Jacareí e Mira 
Estrela, ambos no interior paulista, 
em Emergência desde janeiro de 
2024. (Agência Brasil)

A Fundação Hemominas inicia 
o teste experimental da Assistente 
Virtual Captadora. Trata-se de uma 
tecnologia inovadora que busca 
contribuir para a captação de do-
adores de sangue, utilizando-se da 
inteligência artificial na realização 
do contato direto com o cidadão. 

Com o robô, a Hemominas es-
pera otimizar a interação com os 

doadores, já que ele poderá agen-
dar doações de sangue e respon-
der às principais dúvidas. Neste 
primeiro momento, o contato 
será feito com os doadores já ca-
dastrados no banco de dados da 
Rede Hemominas, a partir da ne-
cessidade de um tipo sanguíneo 
específico. 

Os doadores devem ficar aten-

tos às mensagens da Assistente 
Virtual, que poderão ser enviadas 
pelo Whatsapp (31) 4042-7157 
ou e-mail doesangue@hemomi-
nas.mg.gov.br, e não devem ser 
confundidas com qualquer tipo 
de golpe. Em caso de dúvidas, os 
doadores devem entrar em conta-
to pelo Fale Conosco no site da 
Fundação Hemominas. 

O governo autorizou nessa se-
gunda-feira (27) a retomada de mais 
478 obras na área da saúde em 290 
municípios de todo o país. A medida 
consta em portaria do Ministério da 
Saúde, assinada pela ministra Nísia 
Trindade, e publicada no Diário Ofi-
cial da União (DOU).

A publicação traz uma relação 
de 282 obras que serão reativadas 
ou regularizadas e outras 196 obras 
que tiveram autorização para serem 
repactuadas. As obras de reforma, 
ampliação ou construção de unida-
des de saúde incluem os estados de 
Alagoas, Amazonas, Amapá, Bahia, 
Ceará, Espírito Santo, Goiás, Mara-
nhão, Minas Gerais, Mato Grosso do 
Sul, Mato Grosso, Pará, Paraíba, Per-

nambuco, Piauí, Paraná, Rio de Janei-
ro, Rio Grande do Norte, Rondônia, 
Santa Catarina, Sergipe, São Paulo e 
Tocantins. Os recursos federais para 
as obras somam R$ 189 milhões.

De acordo com a pasta, as obras 
anunciadas nesta segunda-feira estão 
divididas em 109 Academias de Saú-
de, duas Ambiências, dois Centros 
de Atenção Psicossocial (Caps), cin-
co Centros Especializados em Rea-
bilitação (CER), 340 Requalifica Uni-
dades Básicas de Saúde (UBS), uma 
Unidade Básica de Saúde Fluvial e 
19 Unidades de Pronto Atendimento 
(UPAs).

“Com o novo anúncio, o gover-
no federal alcança um total de 1.478 
obras reativadas e repactuadas pelo 

Programa de Retomada de Obras na 
Saúde. Isso significa que já foram 
retomadas cerca de 60% das obras 
com documentação apresentada 
para participar do programa”, infor-
mou o ministério, em nota.

Desde o início do governo, foram 
identificadas um total de 5.573 obras 
na área da saúde paralisadas ou ina-
cabadas. Em janeiro de 2024, o Mi-
nistério da Saúde lançou o Programa 
de Retomada de Obras na Saúde. 
Estados e municípios foram consul-
tados e 3.594 obras tiveram mani-
festação de interesse em participar 
do programa. No total, 2.504 obras 
apresentaram a documentação exi-
gida pela pasta para participar da 
retomada. (Agência Brasil)
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Arlen Santiago convoca todos 
a participarem da audiência 
sobre a concessão da BR-251

Prefeitura alerta sobre produtos irregulares 
interditados pela Anvisa

Crianças se divertiram com apresentação de 
cães da Polícia Militar 

Prazo para vistoria de 
táxis termina nesta 
sexta-feira

A Colônia de Férias é uma opção 
disponibilizada pela Prefeitura de 
Montes Claros pensada para os pais 
que estão com suas crianças em 
casa e buscam entretenimento com 
segurança para seus filhos, enquan-
to o período letivo não recomeça.

No primeiro dia da Colônia na 
unidade da Praça de Esportes, as 
200 crianças, além de brincarem 
muito em turmas divididas por ida-
de, assistiram atentas a uma apre-
sentação do cão de captura Braddo-
ck e da farejadora Athena, ambos da 

Polícia Militar. Eles são conhecidos 
pela habilidade e pela obediência 
aos comandos dos militares.

A iniciativa é voltada para crian-
ças e adolescentes, entre 6 e 13 
anos, e é realizada - pela primeira 
vez - em três pontos da cidade: Pra-

ça de Esportes, CIAME (bairro San-
tos Reis) e Ginásio João Bosco (an-
tiga Escola Técnica, no bairro Alto 
São João). As crianças participam 
de atividades físicas com supervisão 
técnica, incluindo basquete, futsal, 
vôlei, tênis de mesa, peteca, jiu-jítsu 

e badminton, entre outras, e ainda 
recebem lanche.

A Colônia de Férias da Praça de 
Esportes começou no dia 27 e se-
gue até 31 de janeiro, no período 
da tarde. Na unidade CIAME e no 
Ginásio Dom Bosco as atividades 

aconteceram entre os dias 20 a 24 
de janeiro. A população abraçou a 
iniciativa, uma vez que as 400 va-
gas disponibilizadas pela Secretaria 
Municipal de Esporte, Lazer e Ju-
ventude se esgotaram rapidamente. 
(SECOM/PMMC)

A MCTrans (Empresa Municipal 
de Planejamento, Gestão e Educa-
ção em Trânsito e Transportes de 
Montes Claros) está realizando até 
a próxima sexta-feira, 31, a vistoria 
anual dos veículos que exploram o 
serviço de táxi em Montes Claros.

A iniciativa garante a segurança 
de profissionais e usuários, uma 

vez que avalia o estado dos veícu-
los utilizados e a documentação de 
permissionários, condutores e auxi-
liares, além dos equipamentos obri-
gatórios relacionados à segurança 
do automóvel e ao seu estado de 
conservação, entre outras exigên-
cias para o exercício da atividade de 
transporte individual de passagei-

ros por táxi.
A documentação a ser apresen-

tada está relacionada na Portaria nº 
004/2025 da MCTrans, disponível 
na edição de 17 de janeiro do Diá-
rio Oficial Eletrônico do Município. 
Mais informações podem ser obti-
das através do telefone 3224-6901. 
(SECOM/PMMC)

O deputado estadual Arlen San-
tiago usou as suas redes sociais 
para alertar sobre a importância da 
Audiência Pública nº 13/24, que vai 
colher sugestões e contribuições às 
minutas de Edital e Contrato, ao Pro-
grama de Exploração da Rodovia e 

aos Estudos de Viabilidade Técnica, 
Econômica e Ambiental, que visa à 
concessão para exploração do lote 
rodoviário composto pela rodovia 
BR-116/251/MG, em uma extensão 
total de 734,90 km.

“Venha participar da audiência, 

que vai discutir o edital de conces-
são da BR-251, no trecho que vai de 
Montes Claros até o entroncamento 
com a BR-116. A reunião, realizada 
pela Agência Nacional de Transpor-
tes Terrestres, vai ocorrer no próxi-
mo dia 3 de fevereiro, na sede da 

AMAMS, em Montes Claros”, disse.
Arlen ainda acrescentou que 

trata-se de “um evento de grande 
importância para discutir as necessi-
dades da duplicação da BR-251 e o 
absurdo dos pedágios, que estima-se 
serão de 16 reais em cada praça”. 

A Prefeitura de Montes Claros, 
através Secretaria Municipal de Saú-
de, por meio da Vigilância Sanitária, 
publica semanalmente no Diário 
Oficial do Município (diariooficial.
montesclaros.mg.gov.br) uma lista 
fornecida pela Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) conten-
do produtos proibidos e os danos 
que eles podem causar.

Nesta semana, a Anvisa alertou 
sobre os perigos de vários produ-
tos, de diferentes marcas. A lista 

incluiu: câmaras de bronzeamento 
artificial, que podem causar danos 
à saúde anos depois das sessões; 
produtos para trançar ou modelar 
o cabelo, que podem causar efeitos 
indesejáveis como cegueira tempo-
rária, ardência nos olhos, coceira 
e vermelhidão; e a proibição de 
vários produtos falsificados, como 
medicamentos e cosméticos.

“A Vigilância Sanitária de Montes 
Claros vem dando maior agilidade 
na tramitação de informações da 

Anvisa, visando a proteção da saúde 
da população. São informações de 
determinados produtos irregulares 
que não podem ser comercializa-
dos”, informou a Vigilância Sanitá-
ria.

Para saber se um produto é re-
gularizado pela Anvisa, é possível 
acessar o Sistema de Consultas do 
órgão ou entrar em contato com 
a Vigilância Sanitária de Montes 
Claros, através dos telefones: 2211-
4346 e 2211-4324. (SECOM/PMMC)
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MOC | Acusado de homicídio registrado é 
preso; vítima era instrutor de autoescola e o 
crime ocorreu em 2024

PM prende homem por 
posse ilegal de arma de 
fogo em decorrência de 
violência doméstica

Homem surdo foge ao 
agredir irmã com cabo de 
rodo e ameaçá-la com faca

Disque Denúncia 181 recebeu mais de 79 mil 
denúncias em 2024

TAIOBEIRAS | Maconha, comprimidos de ecstasy e 
papelotes de cocaína são apreendidos pela Polícia 

Foi realizada, nessa terça-feira 
(28), uma coletiva de imprensa so-
bre a prisão de um homem apon-
tado como o principal suspeito de 
um homicídio, o que vitimou um 
instrutor de autoescola, no bairro 
Renascença, no dia 18 de setembro 
de 2024. De acordo com informa-
ções da delegada de Polícia Civil, 
Francielle Drumond, as investiga-
ções do caso apontaram que o cri-
me foi premeditado pelo marido 
de uma ex-aluna da vítima, que sus-
peitava que a esposa e o instrutor 
teriam um relacionamento extra-
conjungal.

No desenrolar das diligências, 
foram analisadas filmagens de cir-

cuito de segurança que registraram 
o momento do crime. O suspeito 
ficou na esquina esperando a víti-
ma passar. O instrutor foi atingido 
por três disparos de arma de fogo 
enquanto seguia para o trabalho, 
por volta das 6h30. De acordo com 
a Polícia, testemunhas relataram 
que a vítima já havia sido ameaçada 
anteriormente. Após o desenvolvi-
mento das investigações, foi solici-
tada a prisão do homem ao Poder 
Judiciário.

O comandante do 50º Batalhão 
da Polícia Militar, o tenente-coronel 
Welinton Eduardo Mourão, expli-
cou: “desde a emissão do mandado 
de prisão, a Inteligência da Polícia 

Militar se manteve ininterrupta no 
sentido de localizar esse indivíduo. 
Assim como toda a cena foi preme-
ditada, também houve a premedi-
tação da fuga dele, tivemos infor-
mações de que ele estaria em zona 
rural, de que teria saído da cidade, 
até que chega essa informação de 
que ele estaria no Bairro Alterosa”.

Verificou-se, ainda, que o suspei-
to possuía uma pistola de 9 milíme-
tros registrada em nome da esposa 
do investigado, ao qual a Polícia 
suspeitava que fosse a arma utiliza-
da no crime, no entanto, os laudos 
da perícia, foi constatado que o au-
tor utilizou um revólver de calibre 
38 para cometer o homicídio.

Militares em Grão Mogol pren-
deram um homem em flagrante 
por posse ilegal de arma de fogo, 
após denúncia de agressão e amea-
ça à sua companheira.

Na tarde de ontem, a guarni-
ção foi acionada para atender uma 
ocorrência de violência doméstica 
no município de Grão Mogol. Ao 

chegar no local, a vítima relatou 
ter sido agredida fisicamente e 
ameaçada com uma arma de fogo 
por seu companheiro. Diante da 
gravidade da situação, os militares 
iniciaram diligências para localizar 
o autor e apreender a arma.

Após buscas minuciosas em 
uma área de mata de difícil aces-

so, nas proximidades da residên-
cia do suspeito, a equipe policial 
encontrou uma arma de fogo. Em 
seguida, os militares se dirigiram à 
casa de um amigo do autor, onde 
localizaram outra arma. O autor foi 
localizado e conduzido à Delegacia 
de Polícia para as providências ca-
bíveis.

Após agredir a irmã com um cabo 
de rodo e ameaçá-la com uma faca, 
um homem -que é surdo - fugiu de 
casa; ele foi preso nessa segunda-fei-
ra em Riachinho. De acordo com as 
informações da PM, a mulher, de 24 
anos, contou que o irmão chegou 
em casa exaltado e bateu nos filhos 
dela. Após ela retirar as crianças de 

perto dele, ele partiu para cima dela 
com o cabo do rodo, causando le-
sões em seus braços, pernas e boca.

A mulher ainda contou para os 
policiais que o irmão pegou uma 
faca e sinalizou que iria furá-la, mas 
ela gesticulou que chamaria a polí-
cia. Em seguida, ele fugiu. As crian-
ças que não ficaram com lesões apa-

rentes, foram levadas para a casa do 
sogro dela.

Segundo a PM, durante as buscas, 
o homem, de 24 anos, foi encontra-
do andando de bicicleta na Avenida 
JK. Após ser preso em flagrante, ele 
foi levado para a delegacia da Polícia 
Civil em Bonfinópolis de Minas. O 
cabo de rodo foi apreendido.

A Secretaria de Estado de Justiça 
e Segurança Pública (Sejusp) divul-
gou o balanço anual de quantitativo 
de crimes denunciados por meio do 
Disque Denúncia 181. Segundo o 
relatório, em 2024 foram registradas 
79.164 denúncias anônimas em todo 
o estado. Do total de denúncias, 18% 
das ligações recebidas pelos opera-
dores do 181 têm origem na capital 
mineira, totalizando 14.140 denún-
cias. A média diária oriunda de todo 
o estado chega a 220 e a média men-
sal registrada alcança mais de 6.500 
denúncias.

O balanço aponta que o crime 

mais denunciado pelos cidadãos foi 
o tráfico de drogas, representando 
41% do total de denúncias recebidas 
pelo 181. A tipificação criminal con-
tou com quase 32,6 mil denúncias 
ao longo de todo ano, com uma mé-
dia mensal de 2.716 denúncias. 

O crime de maus-tratos contra os 
animais ocupa a segunda posição no 
percentual total de denúncias, com 
17% das notificações registradas; ele 
está entre os três principais crimes 
que sofreram aumento no quantitati-
vo de denúncias em comparação ao 
ano anterior. Em 2024, foram regis-
tradas cerca de 12.440 denúncias de 

maus-tratos contra os animais, um 
crescimento de 27% em relação a 
2023, quando foram recebidas cerca 
de 9.770 notificações.  

Crimes contra crianças e ado-
lescentes e crimes contra idosos 
ocupam a terceira e quarta posição, 
com 3.044 e 2.813 denúncias, res-
pectivamente. Já os crimes ciber-
néticos - como estelionato virtual, 
fraude financeira, pornografia digital 
e outros - e os incêndios florestais 
de origem criminosa, registraram 
um crescimento expressivo no nú-
mero de denúncias em relação aos 
dados divulgados no ano anterior. 

Em 2024, as notificações de crimes 
cibernéticos cresceram 336%; já as 
de prática de incêndio florestal subi-
ram 245%. Juntos, somaram mais de 
1.180 denúncias. 

Ranking mineiro de denúncias 

O relatório da Sejusp também 
indicou as dez cidades mineiras que 
registraram o maior número de 
denúncias através do 181. Juntas, 
estas cidades contabilizaram 41% 
do total das denúncias. Em primei-
ro lugar está Belo Horizonte, com 
18%, seguida por Juiz de Fora, 

Uberlândia e Contagem, todas con-
tabilizando 4% das notificações. Da 
quinta à oitava posição estão as ci-
dades de Betim, Ribeirão das Ne-
ves, Montes Claros e Divinópolis, 
contabilizando 2% das denúncias 
cada. O ranking é encerrado por 
Sete Lagoas, na nona posição com 
1,5% das notificações, e Governa-
dor Valadares, na décima posição 
com 1,3%. 

Como utilizar o DDU? 

O Disque Denúncia Unificado 
é um serviço gratuito, disponibili-

zado em todo o território mineiro, 
por meio do número 181. Ao ligar, 
qualquer cidadão pode repassar 
informações e fazer denúncias de 
forma anônima e sigilosa. O de-
nunciante não é identificado, mas 
recebe um protocolo para acom-
panhar o encaminhamento dado à 
sua denúncia. Importante destacar 
que o canal é muito importante 
para as forças de segurança, pois é 
por meio dele que o cidadão pode 
fornecer com total segurança infor-
mações sobre crimes cometidos, 
foragidos da Justiça, entre outros. 
(ASCOM/SEJUSP)

Nessa segunda-feira (27), uma 
perseguição policial terminou com 
a apreensão de barras de maconha, 
comprimidos de ecstasy e papelo-
tes de cocaína em Taiobeiras. Con-
forme a Polícia Militar, uma equipe 
fazia patrulhamento pela Avenida 
do Contorno, quando suspeitou do 
motorista de um carro que realizou 
uma manobra de retorno em local 

proibido e aumentou a velocidade 
do veículo.

Os policiais perseguiram o au-
tomóvel pela LMG-626, estrada que 
liga Taiobeiras a Curral de Dentro, e 
deram ordens para que o condutor 
parasse, mas ele não respeitou. Du-
rante o acompanhamento, os milita-
res o identificaram como sendo um 
homem que já possui passagens por 

tráfico de drogas.
De acordo com a PM, durante a 

perseguição, o motorista segui para 
uma estrada vicinal que dá a cesso 
ao povoado de Lagoa Dourada. A 
fuga ainda continuou por outras 
vicinais.

Durante o acompanhamento, os 
militares viram o momento em que 
o homem jogou uma caixa para fora 

do carro. Por conta das condições 
das estradas, a PM o perdeu de vista.

Já no local para onde a caixa foi 
arremessada, a PM apreendeu 267 
comprimidos de ecstasy, 103 pape-
lotes de cocaína e sete barras de ma-
conha. O suspeito de ser o respon-
sável pelos entorpecentes teve seus 
dados inseridos no boletim de ocor-
rência. As buscas por ele seguem.
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Tecnologia tipo exportação: investidores 
de Angola e Portugal vão usar técnicas 
agropecuárias mineiras

MG Transplantes realiza curso em parceria 
com a Feluma para aumentar a captação de 
córneas no estado
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Uma comitiva de investidores 
agropecuários portugueses e an-
golanos visitou os campos experi-
mentais da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epa-
mig) nas cidades de Três Pontas e 
Machado, no Sul do estado, onde 
estão concentradas atividades liga-
das à pesquisa em cafeicultura. O 
objetivo é conhecer os estudos e 
tecnologias mineiras sobre o café, 
suas potencialidades, além de en-
tender como as cultivares mineiras 
são desenvolvidas.

Com condições de clima e solo 
similares a algumas áreas de Minas 
Gerais, Angola pode ser propícia 
para o cultivo das variedades minei-
ras. De acordo com a diretora-geral-
-adjunta da Okafe Premium Coffee, 
integrante da comitiva, Vilma da Sil-
va, o grupo conheceu as cultivares 
devido ao trabalho de referência da 
Epamig.

“O Brasil é um país que desen-
volve muita pesquisa em café, e não 
havia como pesquisar a cultura sem 
chegar à Epamig. É uma instituição 
reconhecida e que faz um trabalho 
de excelência no mundo científico. 
Foi essa credibilidade que nos fez 
buscar as cultivares”, explica a di-
retora.

A intenção dos investidores é 

adquirir essas sementes para a im-
plantação experimental inicial de 
50 hectares, na região de Gabela, 
cidade angolana que se localiza na 
província de Cuanza Sul.

Cultivares Mineiras

O pesquisador da Epamig, Denis 
Nadaleti, reforça a qualidade das 
cultivares disponíveis para comer-

cialização. Segundo ele, dentre as 
diversas variedades que a empresa 
já registrou, algumas têm poten-
cial de exportação, como é o caso 
da MGS Paraíso 2 e MGS Ametista. 
“São duas cultivares indicadas para 
a região de cultivo em Angola. Am-
bas possuem potencial de produti-
vidade e qualidade, podendo aten-
der bem às expectativas do grupo”, 
afirma o pesquisador.

Além do café

Com trabalhos já estabelecidos 
em grãos e produtos da bovinocul-
tura, o interesse do grupo em café 
se configura como uma expansão, 
e a equipe da Epamig também vis-
lumbrou troca de conhecimentos 
em outras áreas de atuação.

Grãos como feijão e arroz de 

sequeiro são algumas dessas pos-
sibilidades. “A parceria com os in-
vestidores portugueses e angolanos 
pode abrir portas para cooperações 
futuras. Em vista das similaridades, 
outros produtos pesquisados pela 
Epamig também podem entrar na 
rota internacional das tecnologias 
exportadas”, analisa o chefe da As-
sessoria de Negócios Agropecuários 
da empresa, Clenderson Gonçalves.

“Quando investidores estrangei-
ros enxergam a Epamig como uma 
referência em tecnologia, para nós 
é um reconhecimento muito gran-
de. Essa parceria tem o potencial 
de divulgar nossas tecnologias e 
expandir a pesquisa, fortalecendo 
o trabalho de Minas. Acreditamos 
que é o início de um projeto com 
condições de evoluir”, celebra ele. 
(Agência Minas)

O MG Transplantes reuniu no 
último sábado (25) a primeira tur-
ma para o curso “Captação em do-
ação de córnea: da identificação do 
potencial doador à enucleação”, em 
parceria com a Fundação Educacio-
nal Lucas Machado (Feluma), em 
mais uma iniciativa para ampliar o 
número de transplantes realizados 
no estado.

O curso foi idealizado para capa-
citar as equipes externas para efe-
tivar a enucleação de globos ocu-
lares, possibilitando que as ações 
de abordagem familiar e a retirada 
sejam realizadas dentro do tempo 
preconizado. O objetivo é incenti-
var o aumento das doações e a con-
sequente redução da lista de espera 
para transplante.

PARCERIA | O diretor do MG 
Transplantes, Omar Lopes Cançado 
Júnior, explica que o curso resulta 
da análise do cenário atual de Mi-
nas Gerais quanto ao número de 
pacientes que aguardam por um 

transplante de córnea e das difi-
culdades encontradas no processo 
de captação dos globos oculares. 
Atualmente, mais de 4 mil pessoas 
aguardam no estado por um trans-
plante de córnea.

“Detectamos que a ausência de 
equipes capacitadas dentro dos 
hospitais inviabiliza a execução das 
ações necessárias de todo o proces-
so em tempo hábil”, diz o diretor.

“Avaliamos, assim, uma alterna-
tiva para realizar a capacitação de 
equipes externas conforme a legis-
lação, o que resultou no Acordo de 
Cooperação Técnica firmado entre 
a Feluma/Faculdade Ciências Médi-
cas de Minas Gerais (FCM-MG) e a 
Fundação Hospitalar do Estado de 
Minas Gerais (Fhemig)”, completa.

A diretora da Pós-graduação da 
faculdade, Marayra França, explica 
que como vai funcionar o curso. 
“Agora, com a estrutura da FCM-
-MG, os profissionais terão acesso 
a um curso completo, com aulas 

teóricas, treinamento prático e in-
teração com tecnologias avançadas, 
tudo em apenas oito horas”, desta-
ca. 

O conteúdo programático foi 
elaborado em conjunto com a Cen-
tral Estadual de Transplantes de 
Minas e com o Banco de Tecidos 
Oculares do Hospital João XXIII, 
direcionado para profissionais de 
nível superior de todos os hospitais 
do Estado de Minas Gerais. Serão 
oito turmas, com 32 vagas cada. A 
programação se divide em dois mó-
dulos - teórico e prático, com oito 
horas de duração.

Na teoria, é abordada a legis-
lação, os aspectos éticos, a docu-
mentação necessária, a seleção de 
potenciais doadores, a anatomia e o 
acondicionamento do globo ocular 
e das córneas. O módulo prático foi 
realizado em laboratórios da FCM-
-MG e simulou a enucleação, coleta 
de exames e a entrevista familiar. 
(Agência Minas)
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Quanto Neymar vai ganhar 
no Santos? Colunista 
esportivo prevê lucro 
milionário para o jogador

Basílio ameaça Juliano. Arlete 
conta a Beatriz a história de Valé-
ria e Juliano. Orlando procura Io-
landa. Edu e Guto apoiam Anita. 
Clarice pensa sobre conversa com 
Beatriz e Carmem. Arlete pressiona 
Maristela e Juliano para falar com 
Valéria. Topete pede Eugênia em 

namoro. Zélia garante que ajudará Maristela e Juliano a seguir enganan-
do Arlete. Marlene descobre o nome do antigo motorista dos Alencar. Bia 
confronta Beatriz.

Quanto Neymar vai ganhar no Santos? Colunista esportivo prevê lucro milionário 
para o jogador

Quanto Neymar vai ganhar no Santos? Colunista esportivo prevê lucro milionário 
para o jogador

Neymar, um dos maiores nomes do futebol brasileiro está prestes a retornar ao San-
tos, onde espera-se que tenha um impacto comparável ao de sua primeira passagem 
pelo clube.

Durante os anos de 2010 a 2013,  Neymar não apenas brilhou em campo, mas tam-
bém se destacou fora dele com um acordo de direitos de imagem inédito que lhe pro-
porcionou ganhos consideráveis.

Em sua primeira passagem pelo Santos, Neymar ganhava cerca de R$ 300 mil de 
salário, mas sua receita real mensal alcançava R$ 3,3 milhões graças ao controle sobre 
90% dos direitos de imagem.

O clube retinha apenas 10%, mas esses 10% já cobriam o valor do salário pago ao jo-
gador, fazendo com que Neymar atuasse praticamente de graça para o Santos em termos 
salariais diretos. Essa estrutura de contrato inovadora é uma referência para gerenciar o 
atual retorno do craque ao time da Vila Belmiro.

Neymar, um dos maiores nomes do futebol brasileiro está prestes a retornar ao San-
tos, onde espera-se que tenha um impacto comparável ao de sua primeira passagem 
pelo clube.

Durante os anos de 2010 a 2013, quando fez participação em novela da Globo, 
Neymar não apenas brilhou em campo, mas também se destacou fora dele com um acor-
do de direitos de imagem inédito que lhe proporcionou ganhos consideráveis. 

Em sua primeira passagem pelo Santos, Neymar ganhava cerca de R$ 300 mil de 
salário, mas sua receita real mensal alcançava R$ 3,3 milhões graças ao controle sobre 
90% dos direitos de imagem. 

O clube retinha apenas 10%, mas esses 10% já cobriam o valor do salário pago ao jo-
gador, fazendo com que Neymar atuasse praticamente de graça para o Santos em termos 
salariais diretos. Essa estrutura de contrato inovadora é uma referência para gerenciar o 
atual retorno do craque ao time da Vila Belmiro.

Era digital pode alavancar os lucros de Neymar
O cenário digital em 2024 é significativamente mais avançado do que era em 2013, 

o que abre um leque de possibilidades para maximizar os ganhos de Neymar através de 
contratos de marketing e imagem. 

De acordo com o colunista Paulo Vinícius Coelho, no “De Primeira”, Santos projeta 
para este novo contrato com Neymar ganhos que podem ultrapassar até seis vezes o 
valor do salário fixo do jogador, previsto em R$ 1 milhão por mês. 

Os contratos são planejados para incluir ações exclusivas, parcerias de transmissão 
com diversas emissoras e um programa de adesão para torcedores que capitalizará so-
bre a popularidade de Neymar. A tecnologia e as redes sociais oferecem um potencial 
inexplorado que o clube pretende utilizar ao máximo para repetir, ou até superar, os 
resultados financeiros obtidos na primeira passagem de Neymar.

Com que velocidade o Santos planeja implementar o ‘Plano Neymar’?
O Santos está empenhado na rápida implementação do “projeto Neymar” para maxi-

mizar os possíveis retornos financeiros enquanto jogador permanece no clube. 

Com um contrato previsto até junho, o tempo é um fator crucial, especialmente dada 
a possibilidade de Neymar considerar uma volta para o futebol europeu no meio do ano. 
Assim, o Santos vê no rápido acionamento desta estratégia uma forma de garantir não 
apenas a viabilidade econômica do projeto, mas também competitividade no cenário 
esportivo local e internacional.

Além dos aspectos financeiros, Neymar também tem motivações esportivas importan-
tes. Ele almeja recuperar sua forma e garantir uma convocação para a seleção brasileira 
em março, o que amplia ainda mais a importância de seu retorno ao Santos sob todos 
os aspectos.

Roxelle se oferece para confor-
tar Madalena. Violeta flagra Cacá 
olhando uma foto de Baixinho. Jô 
comenta com Cacá sobre as investi-
das de Gerson em Roxelle. Osmar se 
surpreende ao descobrir que Chico 
está treinando para ser capanga. Jão 
é escolhido para representar sua em-
presa no Congresso de Diversidade 

e Inclusão Corporativa. Neuza e Roxelle implicam com Gigi por causa de 
Bernardo. Roxelle enfrenta Gerson. Belisa pensa em Rodolfo. Os capangas 
de Gerson fotografam Yuki com Bernardo. 

RESUMO DE Novelas
Mércia festeja ao ver Viola sen-

do desmascarada, e orienta Luma 
a voltar para Mavi. Volney aconse-
lha Viola a deixar Angra. Volney 
planta um rastreador no sapato 
de Mércia. Leidi se assusta com a 
ideia de Ísis em relação a Berta. 
Dhu aconselha Michele a pensar 

sobre sua situação com Daniel. Rudá descobre que o plano de Viola contra 
Mavi não deu certo. Luma dá apoio a Mavi. Daniel tenta convencer Michele 
a voltar para sua casa. Volney segue Mércia.

PROGRAMAÇÃO TV GAZETA 
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Renato Gaúcho não responde, e Cruzeiro 
pensa em outros nomes

Torcedor do Cruzeiro está ansioso pelo 
primeiro gol de Gabigol

Júnior Santos pode estrear pelo Atlético 
contra o América

Cuello finalmente chega a Belo Horizonte

A demora do técnico Renato 
Gaúcho em responder à proposta 
feita na segunda-feira (27) faz com 
que a diretoria do Cruzeiro passe 
a pensar em outros nomes para as-
sumir o comando técnico da equi-
pe nesse início de temporada. O 
português Luís Castro, ex-Botafogo 

e Al-Nassr, da Arábia Saudita, já foi 
sondado pela SAF celeste, segundo 
divulgado pelo “Ge”.

Após a troca de propostas na se-
gunda-feira (27), o Cruzeiro aguar-
dava uma resposta de Renato Gaú-
cho para a manhã dessa terça-feira 
(28), mas ela não chegou. A primei-

ra pedida do treinador assustou o 
dono da SAF do clube, Pedro Lou-
renço - R$ 2 milhões por mês mais 
10% de comissão para o empresário. 
O clube fez uma contraproposta, 
considerada o máximo que o Cru-
zeiro ofereceria, algo em torno de 
R$ 1,5 milhão por mês, valor que 

Renato Gaúcho recebia no Grêmio.
Diante da situação, a diretoria ce-

leste passou a procurar por outros 
nomes, até como forma de pres-
sionar Renato Gaúcho a dar uma 
resposta positiva. O português Luís 
Castro é um deles. Sem clube des-
de que foi demitido do Al-Nassr em 

setembro, o ex-técnico do Botafogo 
chegou a negociar com Atlético-MG 
e Santos na virada do ano, mas não 
houve acordo com nenhum deles. 
Luís Castro continua recebendo sa-
lário do clube árabe até junho, des-
de que não assine novo contrato.

Outro português que interessa 

ao Cruzeiro é Vasco Matos, técnico 
do Santa Clara, de Portugal, clube 
que pertence ao empresário Bru-
no Vicintin, ex-vice-presidente de 
futebol do Cruzeiro. A informação 
foi divulgada pelo site “Central da 
Toca”, do jornalista Samuel Venân-
cio. (Fonte: Lance!)

O torcedor do Cruzeiro, que 
fez grande festa para recepcionar 
Gabigol na apresentação no dia 4 
deste mês, em evento no Mineirão, 
está ansioso para ver o atacante 
balançar as redes pela primeira vez 
com a camisa celeste. Até agora, o 
principal reforço do clube para a 
temporada atuou por pouco mais 
de 200 minutos e não conseguiu 
marcar o primeiro gol pela Raposa.

Um dado que pode deixar o 
cruzeirense menos ansioso é que, 
quando chegou ao Flamengo, em 
2019, Gabigol precisou de seis 
partidas para fazer o primeiro gol. 
Antes mesmo de marcar, o atacante 
já tinha recebido três cartões ama-
relos e dado uma assistência.

Gabigol estreou pelo Flamengo 
no empate por 1 a 1 com o Resen-
de, pelo Campeonato Carioca, em 
23 de janeiro. Atuou os 90 minutos 
e passou em branco. Na rodada se-
guinte, na derrota por 2 a 1 para 
o Botafogo, entrou aos 20 minutos 
do segundo tempo. Voltou a atuar 
o tempo todo na vitória por 3 a 1 

sobre o Boavista, e recebeu o pri-
meiro cartão amarelo.

Na quarta partida pela equi-
pe do então técnico Abel Braga, a 
goleada por 4 a 1 sobre o Cabo-
friense, em 3 de fevereiro, Gabigol 
entrou somente aos 24 minutos da 
etapa final, deu assistência para 
Bruno Henrique fechar o placar 
aos 45 minutos e ainda recebeu 
cartão amarelo. No jogo seguinte, 
o Flamengo perdeu por 1 a 0 para 
o Fluminense, e Gabigol jogou o 
tempo todo e levou mais um ama-
relo.

Finalmente, em 24 de fevereiro, 
na sexta partida com a camisa ru-
bro-negra, Gabigol balançou as re-
des do Americano. Na goleada por 
4 a 1, no Maracanã, o atacante fez 
o terceiro gol da equipe, aos sete 
minutos do segundo tempo.

CRUZEIRO | A estreia de Ga-
bigol pelo Cruzeiro foi no empate 
por 1 a 1 com o São Paulo, no dia 
15, em Orlando (EUA), pela FC 
Series. Ele atuou somente no pri-
meiro tempo, como os demais titu-

lares, e teve atuação discreta. Três 
dias depois, o atacante enfrentou o 
Atlético-MG, também em Orlando 
(EUA), e atuou até os 26 minutos 
do segundo tempo. Gabigol teve 
duas oportunidades de marcar, 
mas não conseguiu superar o go-
leiro Everson.

Depois de ficar de fora dos jo-
gos contra Tombense e Athletic, 
pelo Campeonato Mineiro, Gabigol 
atuou pela primeira vez diante da 
torcida do Cruzeiro, no Mineirão, 
no empate por 1 a 1 com o Betim, 
sábado (25). Ele jogou os 90 mi-
nutos e deu apenas um chute para 
fácil defesa do goleiro Michel.

A expectativa do torcedor, ago-
ra, é que, com a troca de comando 
técnico, Gabigol e os demais refor-
ços possam rende mais. O atacante 
já trabalhou com Renato Gaúcho 
– o favorito para substituir Fernan-
do Diniz – no Flamengo em 2021, 
quando foram vice-campeões da Li-
bertadores e do Brasileiro e chega-
ram à semifinal da Copa do Brasil. 
(Fonte: Lance!)

Principal contratação do Atléti-
co-MG para a temporada, o atacan-
te Júnior Santos está na expectativa 
de estrear com a camisa do Galo no 
clássico desta quarta-feira (29), con-
tra o América, às 22h, no Mineirão, 
pela quarta rodada do Campeonato 
Mineiro. O jogador não viajou para 
a pré-temporada nos Estados Uni-
dos, ficou fazendo avaliações físicas 
e atividades nesta semana na Cida-
de do Galo e treinou pela primeira 
vez com os novos companheiros na 

tarde desta terça-feira, quando o 
grupo que disputou a FC Series se 
reapresentou ao técnico Cuca.

Júnior Santos revela que ain-
da não está em sua melhor forma 
física, já que iniciou a temporada 
há poucos dias, depois de ter en-
cerrado o ano passado mais tarde 
devido à disputa do Intercontinen-
tal de Clubes com o Botafogo, em 
dezembro, mas se diz ansioso para 
estrear, talvez começando no banco 
de reservas contra o América.

“Coração já dá aquela acelerada! 
O que eu tenho que fazer agora 
é estar pronto fisicamente, bem. 
Pela programação, voltei um pou-
co tarde. Mas, estando bem, 100% 
fisicamente, com o que eu tenho, 
acredito que vou fazer uma grande 
temporada com essa camisa”, afir-
mou, em entrevista à Galo TV.

O atacante, campeão brasileiro 
e da Libertadores com o Botafogo 
no ano passado, espera ter logo 
uma identificação com a torcida do 

Atlético.
“Dentro de campo, sempre me 

identifico com o clube, porque sou 
um jogador que procuro nunca de-
sistir, sempre dou o meu melhor. 
Os torcedores olham essa vontade, 
o que traz essa identificação. Acre-
dito que vou me identificar bastan-
te com os torcedores e fazer uma 
grande temporada” – disse Júnior 
Santos.

Baiano de Conceição do Jacuí-
pe, Júnior Santos, de 30 anos, co-

meçou no Osvaldo Cruz, de São 
Paulo, passou por Ponte Preta, 
Ituano e Fortaleza, no futebol bra-
sileiro, e atuou no Japão de 2019 a 
2022, por Kashiwa Reysol, Yokoha-
ma Marinos e Sanfrecce Hiroshi-
ma. O atacante esteve inicialmente 
no Botafogo em 2022, emprestado 
pelo Sanfrecce Hiroshima, e retor-
nou em definitivo em 2023.

Contratado em definitivo pelo 
Atlético-MG por cerca de 8 milhões 
de dólares (R$ 48 milhões), Júnior 

Santos fala importância do técnico 
Cuca na transferência para o Galo.

“Ele me ligou e falou do inte-
resse que tinha em poder contar 
comigo. Eu fiquei muito feliz. Vin-
do do Cuca, com a história que 
ele tem, o treinador que ele é… 
Fiquei muito alegre. A forma tam-
bém como ele conversou comigo. 
Uma pessoa muito simples, assim. 
Eu gostei bastante e aceitei vir para 
o Atlético” – revelou o atacante. 
(Fonte: Lance!)

O atacante argentino Cuello, o mais 
novo reforço do Atlético-MG para a tem-
porada 2025, chegou na noite dessa se-
gunda-feira (27) a Belo Horizonte para 
fazer os exames médicos e assinar con-
trato por quatro anos. Ao embarcar em 
Curitiba, o jogador falou da expectativa 
em vestir a camisa do Galo ao Canal Mo-
nique Vilela, que cobre o Athletico-PR, 
clube anterior de Cuello.

“Feliz por essa oportunidade. Acredito 
que vai ser um desafio e estou feliz. Agora 
é enfrentar esse desafio com muita ale-
gria e responsabilidade” – afirmou.

Cuello também disse porque aceitou 
a transferência para o Atlético, que estava 
praticamente acertada desde o início do 
mês.

“Eu decidi junto com minha família, 
pelo projeto esportivo que me apresenta-

ram. Foram três clubes que me apresen-
taram projetos muito legais. A minha de-
cisão foi por isso, por um projeto que me 
anima e entusiasma. Estou feliz. Espero 
aproveitar. Vou trabalhar com responsa-
bilidade e muito orgulho de representar 
o Atlético-MG. Agora vou para um novo 
desafio. Tenho certeza que vai ser um ano 
bom com o Atlético-MG” – disse Cuello, 
que voltará a trabalhar com o técnico 
Cuca.

No ano passado, a terceira temporada 
do argentino pelo Furacão, Cuello mar-
cou cinco gols e fez 13 assistências em 
61 jogos. Revelado pelo Atlético Tucu-
mán, da Argentina, o atacante defendeu 
também Sampdoria, da Itália, e Red Bull 
Bragantino.

REFORÇOS | O Atlético-MG chegou a 
acordo com o Athletico-PR para adquirir 

o jogador argentino de 24 anos em defi-
nitivo, sem envolver os empréstimos de 
Igor Rabello e Brahian Palacios, como 
estava previsto inicialmente. Os dois jo-
gadores não chegaram a um acerto com 
o Furacão. O valor da transação deve ser 
superior a 5 milhões de dólares (cerca de 
R$ 30 milhões), e o contrato, válido por 
quatro anos.

Cuello é o quinto reforço do Galo para 
a temporada. Gabriel Menino e Patrick 
vieram do Palmeiras – o segundo ainda 
não estreou. O lateral-direito Natanael 
veio do Coritiba e participou da pré-tem-
porada nos Estados Unidos. O atacante 
Júnior Santos, ex-Botafogo, se apresen-
tou na semana passada e está treinando 
na Cidade do Galo. O técnico Cuca, no 
entanto, quer mais contratações. (Fonte: 
Lance!)
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O POVO ESTÁ ACORDANDO

SIM E VENDO O GOVERNO DE LULA acabando com o 
Brasil. A prova disso foi a última pesquisa onde o nosso pre-
sidente perdeu até mesmo no Nordeste, a base mais forte 
do seu Governo. Realmente abusos de autoridades, viagens, 
corrupção, inocentes sendo condenados por juízes do STF, 
Inflação disparando e outros absurdos têm deixado a popu-
lação revoltada.

POSTURAS AUTORITÁRIAS 

“DESRESPEITO” - 134 FUNCIONÁRIOS do IBGE, entre 
coordenadores, gerentes e ex-diretores, assinaram uma carta 
em solidariedade aos diretores demitidos, criticando “postu-
ras autoritárias” e de “desrespeito ao corpo técnico” do pre-
potente amigo de Lula, Márcio Pochmann, que ocupa, por 
apadrinhamento, a presidência daquele órgão.

À DISTÂNCIA

NO GERAL, O BRASIL TEVE UM CRESCIMENTO no nú-
mero de universitários. Ao todo, hoje, já são quase 10 milhões 
de brasileiros matriculados, somando todos os períodos — 
dos quais metade são de cursos à distância. Agora a pergunta 
fica no ar. Será que serão bons profissionais. Vocês já viram 
entrevistas feitas nas redes sociais com médicos e vários Uni-
versitários quase formando, mas que não sabem nada. Por 
isso mesmo estamos vendo por todo Brasil inclusive aqui em 
Moc muitos que são péssimos profissionais de uma profis-
são tão nobre, que não sabem nada e nem procuram estudar 
mais. O Google se tornou mesmo um “Doutor”.

COMEÇANDO AS COMEMORAÇÕES

DIA 26 DE ABRIL COM A ESPECIAL FEIJOADA DO THEO, 
no “Mirante Eventos”, estaremos dando início ao meu “JUBI-
LEU DE DIAMANTE” e por isso mesmo vai ser muito impor-
tante para mim a presença de todos. Logo após o Carnaval 
estarei lançando as camisetas.

DESPEDIDA MARAVILHOSA

NÃO PODERIA SER MAIS BELA e emocionante a despedi-
da no salão do Conservatório que ela fundou. Sua despedida 
foi com um cenário musical poucas vezes visto, com cantores 
e músicos homenageando a nossa inesquecível Marina Loren-
zo Silva. Deveriam ter feito um documentário. Ali provocou 
o reencontro de velhos amigos e todos cantando, muitos não 
seguraram a emoção deixando cair lágrimas. 

FRENTE A FRENTE

TEREMOS UM SÁBADO SUPER MOVIMENTADO nes-
te primeiro dia de fevereiro. O casamento de Geovana Re-
bello Faria, aniversário do príncipe Gugu Turano e os 80 
anos da minha irmã Terezinha Paulino.

INÊS MIRANDA GOSTA MESMO DE ARRAIAL e por 
isso mesmo segue para lá amanhã onde o filho Paul, a nora 
Renata e as netinhas estão esperando no Kuara.

LEWIS HAMILTON COMEMOROU o seu primeiro dia 
como piloto da Ferrari. O britânico postou uma foto com 
o F40, o icônico carro da escuderia, e afirmou que está 
realizando o sonho de vestir o macacão vermelho.

O PRESIDENTE LULA, disse que a campanha de 2026 
começou, e a oposição tomou a dianteira –em uma refe-
rência à crise do Pix. Lula deu bronca, de forma indire-
ta, em Fernando Haddad (Fazenda) e sinalizou ainda que 
quer aumentar o controle sobre atos dos ministérios. Coi-
tado do nosso presidente viu que sua “dianteira” caiu até 
no Nordeste e deve ter caído na real e ver que seus minis-
tros são incapazes de falar.

VAP VIP

ADEUS DONA MARINA Lorenzo Silva, na foto com um dos 
seus bisnetos. Para falar sobre Dona Marina é só já terem lido 
nos jornais, revista e TV, os quais já falaram da sua vinda do 
Rio para Montes Claros e, aqui, se tornou uma das mulhe-
res da história montes-clarense. Convivi com Dona Marina 
desde menino, quando fui levado por Clarice Sarmento para 
o Conservatório, que era na avenida Cel. Prates, onde tive 
aulas de canto com a também inesquecível Arlete Macedo.

LOGO QUE ENTREI NO CONSERVATÓRIO fui escolhido 
como barítono do primeiro CORAL LORENZO FERNANDEZ 
e ela sempre me tratava como um filho e eu era praticamen-
te um membro da família, sempre presente em seus aniver-
sários. Na foto, estou com ela e sua neta, Maria, num dos 
seus últimos aniversários.

FIZ ESTA FOTO NO SEU ÚLTIMO ANIVERSÁRIO, que foi 
festejado na casa de João Batista e Antonieta Silvério. Sem-
pre uma grande lady que era carinhosamente amada pelos 
filhos Ricardo, Eduardo, Antonieta e Irene. Aliás, durante 
seu velório muitos e muitos alunos e ex-alunos comenta-
vam: “Perdemos nossa mãezinha”, pois, desde que fundou o 
Conservatório, ela ajudou muitos e muitos, incentivando-os 
pela arte e conseguindo bolsas de estudos. 

VOVÔ MIRO REUNIU nossos queridos Theo, Maria Alice e 
Heitor para cantarem os parabéns. Como se divertiram as-
soprando as velas. 

OS LINDOS JOVENS MÉDICOS Lucas Valadares e Hannah 
Barbosa Lopes dos Anjos estiveram oficializando casamento 
no Civil. Dia 8 na Rosa Mística teremos o religioso e estarei 
presente.

QUANDO CONHECI DONA MARINA, aos meus 14 anos, 
logo fiquei encantado com aquela mulher fina, elegantíssima 
e, em 1965, já como colunista a coloquei de maneira especial 
como uma das “Dez Mais Elegantes”. Ela com aquela doçura 
logo me disse: “Oh, meu amigo, eu não mereço esse título”. 
Nossa amizade se tornou tão grande que logo que comecei 
a escrever ia à sua casa da Rua Dr. Veloso, pedir opinião do 
que eu poderia fazer para que minha coluna ficasse mais 
Glamourosa e ela me ensinou muitas frases que fizeram 
um senhor sucesso na época. Quero lembrar sempre desta 
inesquecível amiga, aí, nos seus mais de 90 sempre alegre, 
elegante e com sua classe única. Se fosse falar de todas as 
virtudes de Dona Marina Lorenzo Silva, daria para escrever 
um livro de exemplos. Adeus, Dona Marina, e certamente 
voltaremos a nos encontrar no plano maior. Viva Dona Mari-
na, que merece todas as honras!

ONTEM EU DESTAQUEI AQUI, em página especial, uma 
grande homenagem individual que recebi na Assembleia Le-
gislativa por parte do Deputado Carlos Pimenta, pelos meus 
30 anos de jornalismo. Quando completei meus 50 anos de 
trabalho na imprensa a emenda foi do deputado GIL PEREI-
RA, que estarei destacando na próxima sexta-feira. Na foto 
estou recebendo a importante comenda das mãos de Gil e 
os outros deputados, Tadeuzinho Leite, Oscar Dias Corrêa e 
Arlen Santiago.

NA FESTA DA IMPRENSA, o Deputado Federal Marcelo 
Freitas com Danilo Soares, Denart D Ávila e Geraldo William.

PAVILO MIRANDA FOI COMEMORAR seu aniversário com 
suas três belas, a esposa Dulce e as filhas Victoria e Marina, 
nos STATES, onde ele esteve participando de uma feira de 
Caminhões. Vivas para Pávilo!


